

こんにちは 理事会です

No. 4



<テーマ>

一緒に進もう！みんなでやろう！



11月19～20日<連盟長会議（オンライン）>

「こんにちは理事会です NO.3」でお知らせしておりましたが「連盟長会議」がオンラインにて開催され副連盟長と出席しました。もちろん！事例発表の10分間びっちり岩手県の取り組み「団担当理事の配置」・「事業サポート団」・「賛助会員紹介」と、付録にこの「こんにちは理事会です」を発表し、各連盟から嬉しいコメントを沢山頂きました。理事会動画の順位は残念ながら入賞を逃しましたが、日本連盟の意図であろう「理事会メンバーの絆強化」は、ばっちりできたと思っています。

そうです！連盟長会議のテーマ“一緒に進もう！みんなでやろう！”です。

会議の詳細については団委員長会議内に報告を予定していますが、2日間パソコンを見続け肩や首が凝りました。老眼も進んだように思います。四六時中のおやつタイムで体重も増えました。心も頭も学びで肥えましたのでフィードバックしてまいります。

早速ですが「2021-2023戦略計画」は最終年度になります。連盟宣言や団宣言の評価をしていただくこととなりますので、ご準備をお願いいたします。

事例発表へ他連盟からのコメント

神奈川：岩手県連盟の温かさを感じました。

千葉：「こんにちは理事会です」は理事会がぐっと身近の発信物で素晴らしいですね！連盟長と理事会の意気込みを感じます。

フリービングミー～大好きなわたし～（FBM） 北日本医療福祉専門学校にてトレーナーチーム大活躍！

11月14日に薬王堂様とユニーバ様のご支援のもと短い時間ではありましたが、キャッキョと笑顔あふれ、楽しくやってきました。自己肯定感アップで社会人になっていくことと、嬉しい気持ちです。また会いましょうと約束してきましたよ。その様子はフェイスブックにもアップしましたが、こちらからのURLでもどうぞ！

<https://www.instagram.com/p/CIBBX12u-jn/?igshid=YmMyMTA2M2Y=>



▲ ユニーバさんとともに



おしらせ

故 高橋留雄様（3回団委員長のご主人）からご寄付を頂戴しましたので、ご報告申し上げます。矢巾町キャンプ場へバイクで何度も行き来し荷物搬入をさせていただいたり、事業参加の沿岸地区スカウトの前泊のためにご自宅をご提供いただいたり、支部・連盟総会にはお庭の花を下さったりと、在りし日の思い出が蘇ります。ありがとうございました。心からご冥福をお祈りいたします。